

## Hundefreunde Kemberg nehmen erfolgreich am Duathlon in Oberbayern teil

Am 23.9.2012 startete zum 3. mal der Hundeduathlon in Kraiburg am Inn. Unter den zahlreichen Teilnehmern befanden sich auch Mitglieder des Kemberger Hundesportvereins. Gestartet wurde im Einzel –und in der Mannschaft auf einer Gesamtstrecke von 5 km. Begonnen wurde mit der 1,5km langen Laufstrecke, die aufgrund der Witterung am Vortag zu einer echten Herausforderung wurde. Weiter ging es dann mit dem Fahrrad. Auch auf dieser Distanz von 2 km war Vorsicht geboten, da der Belag von Schotter über Wiese auf Asphalt wechselte und somit den Teilnehmern viel abverlangte. Dann ging es noch einmal auf die 1,5 km lange Laufstrecke. Für die Hundefreunde Kemberg starteten Claudia (laufen) und Jörg Spitzl (Fahrrad) mit Wasko von der Rackwitz-Meute als Mannschaft. Mit der 2.-besten Gesamtzeit und einem Vorsprung von 2 Minuten in der Mannschaftswertung konnten sich diese 3 den ersten Platz sichern und einen der begehrten Pokale mit nach Sachsen Anhalt nehmen. Die Hundefreunde Kemberg bedanken sich beim SGV Kraiburg e. V., ganz besonders beim Organisator Christian Probst, für die Einladung und die Unterstützung bei der Teilnahme an dieser gelungenen Veranstaltung.



Siegerehrung



Organisator und Gastgeber  
Christian Probst